



Les Laboratoires GRIMBERG ont accueillis Monsieur Jehan-Eric-Winckler, Sous-préfet de Saint-Germain-en-Laye

En visite sur le site industriel de Conflans-Sainte-Honorine le 06 février 2024, le sous-préfet a pu rencontrer les équipes et découvrir le site de production : de la fabrication au laboratoire de contrôle. La visite détaillée des installations ainsi que les échanges avec le comité de direction ont permis de mettre en lumière auprès du sous-préfet les investissements planifiés par les Laboratoires Grimberg grâce au plan France 2030. Ces investissements visent à accélérer la transformation des secteurs clés de l'économie française.

Les expertises et les gammes produits des Laboratoires Grimberg ont été présentées au sous-préfet :

- L'ORL (Actisoufre, Solacy, Auricularum),
- La gastroentérologie (Carbosylane, Carbosymag, Moxydar)
- Les suppléments en vitamines et sels minéraux (Spasmag et Calciforte VitD3)

>> Une production « Made In France »

Le soutien de l'Etat via les aides qui nous sont accordées nous permet de favoriser et de développer la fabrication en France. Les Laboratoires Grimberg gagnent en souplesse et en sécurité de fabrication grâce à notre site de production construit en 1995 et par le fait de :

- **Capitaliser sur l'humain** : au moyen des compétences de nos collaborateurs qui ont acquis au fil de leur ancienneté un véritable savoir-faire industriel.
- **Investir de façon pérenne dans l'outil industriel** : avec le soutien de l'Etat, les Laboratoires Grimberg renforcent leur excellence Industrielle et accélère vers l'usine 4.0 avec le renouvellement du parc machine et la mise en place de systèmes d'informations utilisant les nouvelles technologies.

Dans le cadre des discussions avec le sous-préfet, des perspectives de partenariats avec d'autres acteurs de la filière made in France ont également été évoquées en vue de sécuriser les approvisionnements.